

L'éducation est et sera une priorité pour notre équipe, c'est pourquoi nous avons voulu donner une continuité dans la gestion des dossiers en dédiant le même adjoint à ce poste. Il y aura également une commission affaires scolaires composée d'Angèle Thulliez, Jean Luc Dupoux et Marylène Lando.

Comme nous l'avons toujours fait lors des deux mandats précédents nous mettrons la concertation avec les acteurs concernés au cœur de notre action dès que nous envisagerons un changement dans la vie scolaire et périscolaire (tarifs au quotient familial, réforme des rythmes scolaires...).

Dialoguer, échanger, débattre est notre méthode de travail, cela ne veut pas dire pour autant que nous tomberons toujours d'accord, l'essentiel est, pour nous, de ne jamais rompre cet échange.

Notre collectivité a toujours mis les moyens humains afin d'accueillir et d'encadrer les enfants que ce soit durant le temps scolaire (une ATSEM par classe) ou durant le temps périscolaire (animateurs). Nous nous inscrirons dans la continuité.

En ce qui concerne les infrastructures, au-delà de notre bilan (construction du groupe scolaire, rénovation de l'espace restauration-clae de René Cassin et d'Anne Frank), nous resterons attentifs à l'évolution démographique afin de pouvoir toujours accueillir les enfants dans de bonnes conditions.

Dès notre élection, nous envisagerons de créer au plus vite des classes de maternelle supplémentaires puis dans un second temps nous envisagerons un projet de plus grande envergure auquel nous ne manquerons pas d'y associer, comme c'est aujourd'hui le cas pour le 22^{ème} collège, les acteurs concernés.

En parallèle, le projet de la ZAC de la porterie va se concrétiser. Il comporte beaucoup d'aménagements positifs pour le groupe scolaire dont notamment une voie d'accès reliant la route de Toulouse et l'Avenue de Verdun, une salle de sport et son parking.

Nous continuerons à financer l'équipement informatique des écoles (14 ordinateurs par école primaire + un ordinateur par classe) ainsi que le matériel nécessaire aux activités sportives (table de ping-pong).

La mise en place d'une cuisine centrale portée par la seule ville de l'Isle-Jourdain n'est pas envisageable pour le moment.

Néanmoins, nous restons attentif à la qualité de la nourriture proposée aux enfants par le biais de la commission menu où tous les acteurs (agents, représentants des parents d'élève, coordonnatrice clae-clsh, représentants des enfants) peuvent s'exprimer en présence du prestataire de service et d'une diététicienne.

Le marché de la restauration va bientôt être renouvelé comme il y a trois ans, les représentants des parents d'élève seront consultés sur leurs attentes.

La sécurité reste une de nos grandes préoccupations, c'est pourquoi nous demandons à la police municipale d'être présente lors des entrées et sorties des classes.

Nous voulons également améliorer les accès aux écoles, et notamment en créant des liaisons douces.

La réforme des rythmes scolaires, a permis à notre collectivité de travailler en étroite collaboration avec les associations culturelles et sportives dans ce nouveau temps d'activité périscolaire, nous continuerons ce travail.

Le Conseil municipal des jeunes perdurera et leurs projets les plus pertinents se verront concrètement réalisés (aménagement parc de la marquise, sensibilisation des lislois au tri des déchets,...).

Enfin soyez sûr, que les enfants socialement en difficultés sont et seront épaulés par le centre d'action sociale communale.

Je reste à votre disposition pour toute précision ou interrogation, soyez certain que pour nous l'Éducation est la clé de voûte de notre action.

Francis IDRAC

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Francis IDRAC', written over a horizontal line.